



La Joventut Valencianista participa la mort del seu President En Marián Ferrandis Agulló que va ocórrer ahir, a les tres de la vesprada. Dita entitat prega als socis i als bons valenciáns en general, que dediquen un pietós record a la memòria del bon patriota.

El fascismo italiano La Italia de 1920

Para comprender la inmensa fuerza del fascismo italiano y el prestigio de que goza dentro de Italia el Gobierno de Mussolini, casi a los dos años de su llegada al Poder, bastará contemplar la inmensa transformación que ha sufrido la Italia de antes a después del triunfo del fascismo. Y esta contemplación no se ha de limitar a los aspectos materiales y externos de la vida italiana, sino que ha de extenderse a donde la transformación ha sido mayor: al estado de espíritu del pueblo italiano, a lo que podríamos llamar la moral colectiva de la nación italiana.

El Mercado de Flores

Para el señor Alcalde No es mi gusto molestar la atención del señor Alcalde en estos momentos de tanto interés demostrado por Valencia, pero otro interés que atañe a la casi totalidad de laboriosos jardineros, hace que en su nombre y a reiteradas instancias, tome la determinación de escribir y publicar se dignen leer estas cuartillas. El Mercado de Flores está casi terminado, los jardineros no sabemos nada de la marcha de todo ello, y es un hecho extraordinario que siendo nosotros los interesados, no se nos haya consultado nada sobre asunto de tanta trascendencia para la marcha y vida de los más modestos jardineros, y lo somos casi la totalidad.

Marián Ferrandis Agulló

El amigo que nos acaba de dejar, producido entre nosotros tan inmenso duelo, se distinguió, sobre todo, por su amor a la causa valencianista. Ella era el espolique de toda su voluntad, lo que hacia vibrar su alma hasta la máxima exaltación, el amor de sus amores. Y acuciado por este sentimiento, lo mismo en el círculo de la familia, que en el social, un ferviente afán de proselitismo le guiaba, entusiasmando al creyente, despertando al frívolo a la santa causa de la reconstitución de una Valencia clásica, con factura intencionalmente democrática y moderna.

Teodoro Dubois

Ha muerto el conocido maestro francés Teodoro Dubois. Había nacido en Rosnay (Marne) el día 24 de agosto de 1837. Fue discípulo, en el Conservatorio de París, de los maestros Marmontel (piano) y Ambrosio Thomas (composición). Ganó el premio de Roma el año 1861. Era miembro del Instituto (ocupó el lugar de Carlos Gounod), y había sido durante algunos años director del Conservatorio de París (actualmente era director honorario). Teodoro Dubois fué maestro de capilla de la iglesia de Santa Clotilde, de París, y organista de la Magdalena. He aquí sus principales obras:

De interés para los cultivadores de arroz

Todo cosechero de arroz, que quiera cobrar sus cosechas en el caso de un pedrisco, asegúrese en LA EDETANA, Sociedad de Seguros mutuos contra el medio por ciento del capital que se asegura.

Notas simpáticas Ecos médicos

Fiestas de unión y compañerismo. Reuniones íntimas en que el médico se abstrae de su profesión, elevándose al próposito batallar diario a la espiritualidad de unas horas, vivida: el ritmo de noble sentimiento de confraternidad, de cariño y de ideal afecto, que, a modo de eco, repite y evoca los recuerdos de la vida escolar. Día consagrado a rendir homenaje a la memoria de quienes merecen que todo un curso piense en sus almas, para ofrendarle la flor preciosa de la gratitud. Momentos felices, que, con perfecta unanimidad, todos los compañeros se sienten plenamente satisfechos del acto y ansian que vuelva pronto otro año para repetir la fiesta con más intensidad de afecto, si cabe.

CHAMPAGNE VEUVE CLICQUOT PONSARDIN REIMS Fiel a su tradición secular, esta casa sirve siempre los deliciosos vinos de sus afamados viñedos de la Champagne.

Defendiendo la producción arrocerca La Cámara Oficial Agrícola, en cuanto apareció en la "Gaceta" el decreto ley de 20 de junio último, y después de haberlo examinado detenidamente, entendió de su deber señalar las deficiencias observadas en la referida disposición, en orden a los servicios agrícolas regionales, y al efecto hizo de requerir a los ingenieros adscritos a dicha entidad, señores Jantón y Font de Mora, para que deseen el correspondiente dictamen.

Papeles YHOMAR en esta época, los PAPELES YHOMAR son la salvaguardia para la dentición de los niños. SOLDADOS DE CUOTA Escuela Militar "ESPAÑA".





